

## PELAJAR LEBIH DEKAT BERSAMA OMBUDSMAN RI

Kamis, 09 Januari 2020 - Septiandita Arya Muqovvah

Gunungkidul, 5/01/2020 - Untuk kedua kalinya, Ombudsman RI Perwakilan DIY bersama Pelajar Sahabat Ombudsman RI Perwakilan DIY turut serta dalam agenda tahunan EDU EXPO 4.0 bertajuk "Your Education, Build for Nation". Kegiatan tersebut adalah ke-4 kalinya dilaksanakan oleh sebuah komunitas sekaligus gerakan yang berfokus dalam bidang sosio-pendidikan dan kepemimpinan pemuda bernama "Gunungkidul Menginspirasi".

Kegiatan yang dilaksanakan pada Hari Minggu di Aula DPRD Kabupaten Gunungkidul ini dihadiri kurang lebih 250 peserta dari berbagai sekolah dan desa. *Stand* Ombudsman RI turut menjadi perhatian para peserta yang datang untuk memburu informasi tentang beasiswa, baik di dalam maupun luar negeri.

Walaupun selama kegiatan tersebut wilayah Gunungkidul diguyur hujan cukup deras, namun tidak menghalangi pelajar maupun mahasiswa/i mengunjungi *stand* Ombudsman RI. Sebagian besar dari mereka belum tahu apa itu Ombudsman dan beberapa sudah pernah mendengar kata Ombudsman namun belum mengetahui pengertian, tugas dan wewenangnya. Sahabat Pelajar Ombudsman RI Perwakilan DIY yang telah dibekali pengetahuan dasar tentang Ombudsman RI membantu menjelaskan kepada peserta yang datang ke *stand* Ombudsman RI.

Setelah memperoleh penjelasan dari Sahabat Pelajar tentang kewenangan Ombudsman RI, terdapat salah seorang pelajar tingkat SMP di Gunungkidul yang menanyakan tentang kasus penahanan ijazah oleh Sekolah Negeri yang dialami oleh kakak kelasnya. Pelajar tersebut pun menceritakan kronologinya. "Kak, kalau kasus ijazah yang tidak diberikan oleh sekolah karena tidak mampu, itu bisa dilaporkan ke Ombudsman RI tidak? Karena kakak kelas saya selama 3 tahun ini menabung bekerja di toko untuk mengangsur kekurangan biayanya untuk menebus ijazahnya", begitu tuturnya. Tim Ombudsman RI menjawab pertanyaan tersebut dengan menjelaskan bahwa penahanan ijazah tidak diperbolehkan karena ada aturan yang melarangnya dan hal tersebut bisa dilaporkan ke Ombudsman RI Perwakilan DIY.

Untuk meramaikan *stand* Ombudsman RI, Tim dan Pelajar Sahabat Ombudsman RI juga mengadakan kuis berhadiah *merchandise* Ombudsman RI. Peserta yang menjawab 2 buah pertanyaan dengan benar berhak untuk mendapat

Diharapkan dengan adanya *stand* Ombudsman RI Perwakilan DIY di acara yang melibatkan pelajar/mahasiswa/i tersebut, Ombudsman RI lebih dikenal oleh kalangan milenial saat ini. Selain itu diharapkan kesadaran masyarakat atas pelayanan publik yang berkualitas dapat meningkat.